

Jueves 24 de abril 2014

El Financiero Amagan con huelga por ley de telecomunicaciones

Zenyazen Flores A un día de que venza el emplazamiento a huelga, el Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana (STRM) amagó con colgar las banderas rojinegras en Teléfonos de México (Telmex) mañana al mediodía debido a que en el contexto de su revisión contractual y la discusión de las leyes secundarias de telecomunicaciones, la empresa quiere "mutilar" cláusulas de su contrato de trabajo. Francisco Hernández Juárez, secretario general del STRM, indicó que Telmex propuso al sindicato revisar para el periodo 2014-2016 alrededor de 40 cláusulas del Contrato Colectivo de Trabajo (CCT) relacionadas con diversas prestaciones, lo que significaría "mutilar" derechos laborales. "No lo permitiremos, incluso estamos dispuestos a irnos a huelga", amagó el dirigente, quien fue entrevistado durante la sesión plenaria semanal de la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), central obrera que hoy se reunirá en Los Pinos con el presidente Enrique Peña Nieto. P.C. telecomunicaciones, empleo, sindicatos, Telmex Dictamen en telcos divide a expertos

Ramiro Alonso El proyecto de ley secundaria que elaboraron diversas comisiones del Senado de la República dividió la opinión de los analistas del sector. Gerardo Soria, presidente del Instituto del Derecho de las Telecomunicaciones, consideró que las modificaciones elaboradas por las comisiones unidas en el Senado dan mayor certidumbre a temas sensibles como el de la neutralidad de la red y la colaboración de los operadores con las autoridades judiciales. "Se han corregido muchos de los temas que preocupaban, sobre todo aquellos relacionados con el internet", dijo Soria. El documento eliminó la posibilidad de que se bloqueen las señales de telecomunicaciones en sitios públicos. "Se mantiene la posibilidad de intervención a las comunicaciones y a la geolocalización, pero siempre bajo control judicial", expuso el directivo. Francisco Gil Díaz, presidente ejecutivo de Telefónica México, consideró necesario que la Ley secundaria de telecomunicaciones reafirme las facultades del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), debido al desacato de América Móvil al no respetar las regulaciones impuestas. P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias Reforma Va Pemex Petroquímica por 3 alianzas

Por Alejandra López Cd. de México México (24 abril 2014).- Fertilizantes y derivados del etileno son las dos ramas donde se podrían dar nuevas alianzas entre la iniciativa privada y Pemex Petroquímica (PPQ), de acuerdo con Manuel Sánchez Guzmán, director de la subsidiaria. En el primer caso, dijo Sánchez Guzmán, hay una empresa interesada, mientras que en el segundo, dos. Todas se encuentran en estado avanzado de negociación y podrían anunciarse este mismo año, aseguró. Sin dar más detalles, por acuerdos de confidencialidad, el funcionario dijo que las asociaciones, sumadas a una amplia disponibilidad de materias primas, permitirán que PPQ se desarrolle. Sánchez Guzmán refirió que hasta ahora hay dos alianzas con la iniciativa privada en marcha: una para el acrilonitrilo y otra para la cadena sal-cloro-sosa. P.C. PEMEX, sector industrial Demanda FMI prudencia fiscal en AL

Por Reuters Lima Perú (24 abril 2014).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) sugirió hoy una mayor prudencia fiscal en América Latina, con ajustes profundos en Venezuela y Argentina, para sortear las turbulencias que desate el recorte del estímulo monetario de Estados Unidos y la menor demanda china por las exportaciones regionales. En su reporte "Perspectivas Económicas para las Américas", el FMI analizó las amenazas que enfrenta la región, encabezadas por la volatilidad en los mercados financieros y una caída mayor de lo previsto en los precios de las materias primas que exporta. "Para la región en su conjunto, las perspectivas (de crecimiento económico) permanecen ensombrecidas por riesgos a la baja", dijo el organismo, que reiteró las proyecciones económicas que había dado a conocer a principios de mes en sus perspectivas globales. P.C. FMI, finanzas públicas, sistema financiero, economía mundial Crece 0.4% economía española

Por Notimex y AP Madrid España (24 abril 2014).- El Producto Interno Bruto (PIB) en España creció 0.4 por ciento en el primer trimestre del año, frente al 0.2 por ciento del cuarto trimestre de 2013, con lo que sumaría tres trimestres en positivo. Se trató de su mejor ritmo en seis años. En el primer trimestre de 2008, la economía se expandió 0.5 por ciento. Comparado con el año pasado, la economía española creció 0.5 por ciento en el primer trimestre, con lo que se puso fin a nueve trimestres de cifras negativas. De acuerdo con el Banco de España, de enero a marzo la economía "prolongó la trayectoria de paulatina recuperación de la actividad en un contexto en que se produjo un avance adicional y la consolidación gradual de mejoría del mercado laboral". P.C. España, crecimiento económico Menos turistas, pero con billetes

Por Martín Aquino Colima México (24 abril 2014).- Aunque son pocos, ahora sí llegaron los turistas que dejan dinero a los destinos turísticos. Sin detallar montos promedio de gasto, Jesús Granados Rangel, delegado en Manzanillo de la Secretaría estatal de Turismo, aseguró ayer que esta semana las playas lucen menos concurridas, pero los turistas que hay "realmente consumen". "Viene (gente) con otro tipo de vehículos, viene a gastar en nuestros restaurantes; el turismo que llega es más de quedarse en los hoteles y de gastar un poquito más, se quedan de cuatro a cinco noches", comentó el funcionario. "Esta temporada es cuando se va la gente que normalmente visita las playas (en Semana Santa), de un universo económico medio-bajo". La Secretaría de Turismo del Estado informó que la ocupación en Semana Santa llegó hasta 97 por ciento en la mayoría de los hoteles de la zona costera; sin embargo, la afluencia de vacacionistas cayó aproximadamente un 70 por ciento en estos días. P.C. turismo Lanzan tarjeta de débito para bitcoin

Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (24 abril 2014).- La empresa Xapo anunció hoy el lanzamiento de su tarjeta de débito para bitcoin, la cual podrá ser utilizada en los cajeros automáticos y comercios de cualquier parte del mundo que acepten la moneda virtual. En un comunicado, la empresa dijo que funcionará como cualquier tarjeta de débito y permitirá a los usuarios gastar sus bitcoins, ligados a la cartera de Xapo. "La tarjeta de débito Xapo funcionará como cualquier tarjeta tradicional de ese tipo y es un gran paso hacia adelante para el desarrollo de la infraestructura del bitcoin", indicó Wences Casares, director ejecutivo y fundador de Xapo. "Por primera vez, los clientes tendrán la habilidad para usar el bitcoin en cualquier comercio en línea y físico que acepte tarjetas de crédito o débito", señaló.

P.C. bitcoin, sistema financiero Preparan talento para Etileno XXI

Por Karina Suárez / Enviada Porto Alegre Brasil (24 abril 2014).- Diez años de experiencia en empresas químicas fueron el pasaporte de Gabriel Chontal Aten para conocer la industria petroquímica de Brasil. Oriundo de Veracruz, es uno de los 15 jóvenes que viajó a Porto Alegre, Brasil, como parte del programa de capacitación de la empresa Braskem Idesa, firma especializada en la producción de polietilenos, que operará Etileno XXI. Se trata del proyecto que se construye en Coatzacoalcos, el primero de gran alcance en México desde hace más de 20 años, para la producción de polietileno. En opinión de Chontal, existe el interés de los jóvenes mexicanos por el sector energético, pero la oferta laboral actualmente no ofrece los salarios ni la oportunidad de crecer. "La mano de obra en México era muy limitada porque todas las plantas ya tenían sus operadores con experiencia y están saturadas. Como había poca oferta de trabajo los puestos eran muy peleados y eran muy difícil que hubiese un ciclo, una variación de personal", dijo. P.C. sector industrial, industria petroquímica, polietileno, capacitación El Universal Las reformas impactarán a las Pymes: SE Redacción| El Universal El titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo Villarreal, aseguró que el paquete de reformas estructurales, analizadas una por una, tiene un impacto transversal sobre la eficiencia para las pequeñas y medianas empresas (Pymes). En el marco de una gira de trabajo por Reynosa, Tamaulipas, donde asistió a la inauguración de la expansión de la empresa Pentair Water, destacó que lo que se hace en la SE es "aterrizar, sector por sector estratégico en la economía nacional, una agenda de política pública". Esta agenda, dijo en un comunicado de la dependencia, "está comprometida con la industria, sectores maduros tradicionales, sectores dinámicos y de futuro". P.C. Secretaría de Economía, pymes, reformas estructurales Análisis. Déficit de capital humano vs. competitividad Antonio Sancho y Maldonado*| El Universal A mediados del año pasado, el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) presentó los resultados de su índice de capital humano. En ese reporte, se posicionaba a México en el lugar 58 de 122 países. Esta posición es cercana a la de Brasil (57), pero por debajo de otros de América Latina, como Uruguay (48), Panamá (42) o Chile (36). El capital humano se ha definido, por lo general, como los conocimientos, habilidades y actitudes que tienen las personas que faciliten la ejecución de la operación y el modelo de negocio de una organización. Pero el concepto de capital humano, considerado por el WEF, tiene una perspectiva más amplia, pues considera aspectos relacionados con el nivel y la calidad de la educación, salud y bienestar de la población, capacidades de la fuerza laboral y nivel de empleo, así como elementos del entorno que facilitan el desarrollo y la comunicación. Lo preocupante del resultado de nuestra nación radica en el impacto que éste tiene en el desarrollo económico y nivel de competitividad país. El estudio realizado por el WEF muestra que existe una alta relación e impacto entre el nivel de capital humano con el nivel de competitividad y el nivel de Producto Interno Bruto (PIB) per cápita. Esto implica que, a mayor nivel de capital humano por país, mayor nivel de competitividad y mayor nivel de PIB per cápita. P.C. Foro Económico Mundial, competitividad, capital humano, crecimiento económico El Economista Plataforma de Bitcoins anuncia proceso de liquidación AFP El gestor de la plataforma de intercambio de moneda virtual Bitcoin MtGox anunció este jueves el inicio del proceso de liquidación de esta firma registrada en Japón, que se había declarado en quiebra en febrero. "Este 24 de abril el tribunal de Tokio ha ordenado el inicio del proceso de liquidación de MtGox y el nombramiento de un gestor de bancarrota", explicó el abogado designado para cumplir esa función, Nobuaki Kobayashi, citado por el portal de bitcoin MtGox. Esta nueva etapa se produce después de que MtGox fuese colocada bajo administración judicial el 16 de abril. P.C. bitcoin, sistema financiero Hacendaria impactará en costos fiscales y laborales: Levin Global Leonor Flores / El Economista La reforma hacendaria tendrá un impacto en los costos fiscales y laborales de las empresas y dará cierto dinamismo a otras industrias como las afianzadoras, aseguró la firma Levin Global. En entrevista, el experto de la consultoría, Miguel Camacho, dijo que la reforma tiene la consistencia para atacar la informalidad, lo que traerá efectos sobre los sectores que han estado operando con ciertas irregularidades. P.C. reforma fiscal, sistema financiero Casi 30 millones de mexicanos, en economía informal: SAT Notimex Villahermosa.- El Servicio de Administración Tributaria (SAT) reportó que, de los 53 millones de personas de la Población Económicamente Activa (PEA), 29.6 millones se encuentran insertados en la economía informal. El jefe del SAT, Aristóteles Núñez Sánchez, expuso que de ese segmento de informalidad, el objetivo del Régimen de Incorporación Fiscal son 14 millones de personas, que hoy no cuentan con acceso a financiamiento de vivienda o posibilidad de una pensión. P.C. economía informal Precios de materias primas afectaría a AL AFP El estancamiento de los precios de las materias primas podría ser un obstáculo al crecimiento de América Latina y el Caribe en los próximos años aunque los precios se mantuvieran en los actuales niveles relativamente altos, señaló el FMI en un informe presentado este jueves en Lima. Una caída más pronunciada de lo previsto de los precios de las materias primas causada por el debilitamiento de la demanda de algunas de las principales economías importadoras de materias primas, especialmente China, surge como el principal riesgo de corto plazo que afronta la región, según el organismo. P.C. FMI, materias primas, precios, América Latina Bolsas europeas se resisten a crisis en Ucrania Redacción Las bolsas europeas terminaron el jueves en alza, pese a que los sucesos geopolíticos en Ucrania siguen incitando a los inversionistas a la prudencia, al tiempo que Alstom destacaba con un repunte en medio de rumores de una compra. La Bolsa de Londres cerró en alza de 0.42% gracias a los buenos resultados de empresas estadounidenses. El índice FTSE-100 de los principales valores ganó 28.26 puntos con respecto al cierre del miércoles, a 6,703 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Petróleo, presionado por tensiones entre Rusia y Occidente Reuters El petróleo Brent subía a más de 109 dólares por barril el jueves, debido a que la disputa entre Rusia y Occidente sobre Ucrania incrementaba el temor sobre los suministros, aunque el nivel récord de los inventarios de crudo en Estados Unidos limitaba la escalada. El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, dijo el jueves que hay más sanciones preparadas contra Rusia si no cumple con las promesas contenidas en un acuerdo alcanzado la semana pasada en Ginebra para aliviar las tensiones en Ucrania. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Urgen a avalar ley secundaria en telecom Claudia Juárez Escalona / El Economista Francisco Gil Díaz, presidente de Telefónica México, hizo un llamado al Congreso a aprobar lo más rápido posible la legislación secundaria en materia de

telecomunicaciones para cristalizar los objetivos de la reforma: más inversión, mayor competencia, mejores servicios y aumentar la calidad en los servicios en beneficio de los usuarios. Gil Díaz dijo a El Economista que el retraso en la aprobación de la legislación secundaria tiene como efecto seguir “padeciendo la ordeña de los monopolios... Es recomendable que se pueda aprobar en este periodo de sesiones”. P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias

La Jornada Insta titular de Sectur a impulsar el turismo a escala mundial Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La titular de la secretaría de Turismo (Sectur), Claudia Ruiz Massieu, instó a vigorizar al sector de los viajes y turismo a escala mundial porque "el poder económico que genera, transforma sociedades". La funcionaria participó en la inauguración de la 14 Cumbre Global del Consejo Mundial de Viajes y Turismo, en Sanya, China, donde enfatizó que el turismo mejora el nivel de vida de las poblaciones y aumenta la fuerza de las economías para producir bienes y servicios. Según un comunicado de la Sectur, la participación de Ruiz Massieu fue valorada por los presidentes y consejeros delegados de las 100 empresas del sector líderes en el mundo, y ministros de turismo de diversas naciones que tomaron parte en la sesión Viajes y Turismo: Una Fuerza para el Bien en un Mundo Problemático, no sólo por los planteamientos que hizo, sino porque México será el anfitrión del Día Mundial del Turismo, a celebrarse el 27 de septiembre próximo. P.C. turismo, Sectur

Baja 0.19% inflación en primera quincena de abril Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La inflación en los primeros quince días de abril de este año cedió 0.19 por ciento en comparación con la quincena inmediatamente anterior, debido al ajuste en las tarifas de electricidad con motivo de la temporada de calor y a un descenso en los productos del sector agropecuario, principalmente el limón, informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La variación a la baja permitió colocar a la inflación anual en 3.53 por ciento, cuando en 2013 el indicador había ascendido a 4.72 por ciento, detalló el instituto. El programa de tarifas eléctricas de temporada cálida comenzó durante abril en Me rida, Monterrey, Acapulco, Torreo n, Veracruz, Villahermosa, Tampico, Monclova, Chetumal, Iguala, Tepic, San Andre s Tuxtla, Campeche, Tehuantepec y Cd. Acun a. Según el Inegi, la variación quincenal en las tarifas de electricidad fue de 13.1 por ciento a la baja, así como las de gas natural doméstico, con un descenso de 4.4 por ciento. Entre los productos cuyos precios descendieron en el periodo de referencia estuvo el limón, con una caída 25.3 por ciento en su precio al consumidor, y el de la cebolla, con 26.7 por ciento. P.C. INEGI, inflación Pierde México 16 lugares en ranking mundial de tecnologías de la información Por Susana González G. México, DF. México perdió 16 lugares en el índice 2014 sobre las tecnologías de la información (TIC) del Foro Económico Mundial (WEF) al ubicarse en la posición 79 entre 148 naciones analizadas, cuando en 2013 se colocó en el lugar 63. Ello a pesar de que en ambos años mantuvo la misma calificación, 3.89 puntos en una escala donde el máximo es 7, el cual no fue conseguido por ningún país, ya que el primer lugar lo conservó Finlandia con una calificación de 6.04 puntos. En su Reporte Global de las Tecnologías de la Información que difundió este 23 de abril, el WEF criticó que México no consolidó los importantes avances que tuvo hace un par de años en el ranking Networked Readness Indess (NRI), a pesar de que logró ampliar y mejorar la infraestructura de las tecnologías de la información, así como incorporar más individuos a las mismas. P.C. Foro Económico Mundial, TIC, tecnología de la información El País La economía crece en el primer trimestre al mayor ritmo desde el inicio de la crisis Alejandro Bolaños Madrid 24 ABR 2014 - 11:18 CET1008 La economía española afianza el paso a la salida de la peor crisis en medio siglo. La primera estimación del Banco de España sobre cómo ha comenzado 2014 apunta al mayor avance trimestral del producto interior bruto (PIB) en los últimos seis años, que el supervisor del sector financiero sitúa en el 0,4%. “Entre enero y marzo de 2014 se habría prolongado la mejoría de la economía española que se observa desde la mitad del año pasado”, comentan los expertos del banco central en su último boletín económico. P.C. crisis, crecimiento económico Un cambio estadístico ‘crea’ 377.000 empleos y baja la tasa de paro al 25,73% El País Madrid 24 ABR 2014 - 11:34 CET200 En España hay 377.000 personas más con empleo de lo que se pensaba. En total son 17.135.200. Este cambio se debe a un cambio estadístico en la encuesta de población activa (EPA) que ha aflorado esos casi 400.000 empleos. La modificación no solo ha afectado a los puestos de trabajo, también ha rebajado en tres décimas la tasa de paro, hasta el 25,73%. El cambio de la base censal utilizada para elaborar la EPA fue anunciado por el Instituto Nacional de Estadístico (INE) el pasado enero, formaba parte de la publicación de los datos de evolución del mercado laboral en 2013. Básicamente lo que ha hecho el INE es cambiar el censo usado hasta ahora, el de 2001 corregido con datos de 2004, por el de 2011. P.C. empleo, desempleo, INE El Gobierno argentino elude revelar la nueva cifra del nivel de pobreza Alejandro Rebossio Buenos Aires 24 ABR 2014 - 17:10 CET2 El Gobierno de la peronista Cristina Fernández de Kirchner reconoció el pasado 13 de febrero una inflación muy superior a la que venía anunciando hasta entonces. Entre 2007 y 2013 admitía alrededor del 1% mensual, frente al 2% aproximado que calculaban las agencias provinciales de estadística y las consultoras privadas. En cambio, para el pasado enero, cuando se produjo la devaluación del peso que impactó en los precios, el Ejecutivo admitió un 3,7%, un nivel más cercano al calculado por provincias y consultoras. ¿Reconocería también un aumento en el número de pobres? De momento, no. P.C. Argentina, pobreza El gasto en pensiones alcanza los 7.966 millones en abril, el 3,3% más EFE Economía Madrid 24 ABR 2014 - 09:19 CET El gasto de la Seguridad Social en pensiones contributivas ha llegado a los 7.965,62 millones de euros en abril, lo que supone un 3,3% más que en el mismo mes de 2013, ha informado hoy el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. La pensión media de jubilación se ha situado en 996,23 euros al mes, un incremento interanual del 2,1%. En cuanto a la pensión media del sistema, que comprende las distintas clases de pensión (jubilación, incapacidad permanente, viudedad, orfandad y a favor de familiares), ha sido de 868,47 euros al mes, un aumento del 1,7%. P.C. pensiones, seguridad social